

Bürgerschützen ehren und wählen

SEELZE. Anlässlich der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Schützenvereins „Bürgerschützen Seelze“ standen neben den Wahlen auch Ehrungen auf der Tagesordnung. Von den langjährigen Mitgliedern waren leider nur Erwin Bruns und Wolfgang Sturm anwesend. Erwin Bruns wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft bei den Seelzer Schützen und Wolfgang Sturm für 50-jährige Treue im Deutschen Schützenbund geehrt. Die weiteren Ehrungen werden zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt. Klaus Fischer, Heidi Weindl und Bernd Pätzold wurden für vier weitere Jahre in ihren Ämtern als zweiter Vorsitzender, Erste Schriftführerin und Objektbetreuer Schützenhaus bestätigt. Das Amt der zweiten Kassenwartin übernimmt Sarah Weindl. Wolfgang Sturm wurde zum ersten Sportleiter und zweiten Jugendleiter gewählt. Florian Bender ist nun der Bogensportleiter. Auch Olaf Schmedes und Petra Fischer wurden in ihren Ämtern als zweiter Festleiter und zweite Damenleiterin für weitere vier Jahre gewählt.



Der erste Vorsitzende der Bürgerschützen Klaus-Dieter Weindl (rechts) und sein Stellvertreter Klaus Fischer (links) freuen sich mit Wolfgang Sturm (2. v. links) und Erwin Bruns.